



5 Pièces

185 m²

Réf. 1700L

2 280 000 €

Le Lavandou

Appartement à vendre (83980)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Lavandou, Cavalière, double exposition mer et terre, plage à quelques mètres. Penthouse en Duplex avec prestations de haut standing d'environ 185m2 dans une résidence neuve sécurisée. L'espace de vie, avec le salon, la salle à manger, la cuisine américaine et le cellier s'ouvre sur une large terrasse. Vue dégagée vers le panorama vallonné et la mer qui est à quelques mètres. Côté nuit, 4 chambres dont 2 master bedroom avec leurs salles d'eau. Buanderie et jardin d'été. 4 garages fermés. Ascenseur. Petite copropriété confidentielle et au calme de 3 lots. Charlotte Borie +33 (0)6 10 79 37 33

Le Lavandou, Cavalière, double exposure to sea and land, beach just a few meters away. Duplex penthouse of approx. 185m2 in a new, secure residence. The living area, with lounge, dining room, open-plan kitchen and pantry, opens onto a large terrace. Unobstructed view of the rolling panorama and the sea just a few meters away. At night, 4 bedrooms including 2 master bedrooms with en suite shower rooms. Laundry room and summer garden. 4 enclosed garages. Elevator. Small, confidential, quiet condominium with 3 lots. Charlotte Borie 33 (0)6 10 79 37 33

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

